



Abre Rosa Icela el diálogo con comisionados del Inai

La titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez, abrió el diálogo con los comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos (Inai), ante la eventual desaparición del organismo.

“Por instrucción de la presidenta Claudia Sheinbaum recibimos a integrantes del Inai en la Segob para escuchar sus planteamientos. Les expresamos que el Gobierno está abierto al diálogo, siempre privilegiando la transparencia y rendición de cuentas al pueblo de México”, escribió en su cuenta de X.

Por su parte, el Pleno del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales celebró la reunión con la secretaria de Gobernación, quien expresó su disposición a trabajar en la modernización y fortalecimiento del Estado mexicano.

El comisionado presidente del Inai, Adrián Alcalá Méndez, y las comisionadas Norma Julieta del Río Venegas, Blanca Lilia Ibarra Cadena y Josefina Román Vergara agradecieron la apertura para sostener un diálogo respetuoso.

“Haber tenido esta reunión permitió instalar una mesa de diálogo permanente a través del cual analizaremos cómo el Inai puede moder-

nizarse y fortalecerse, atendiendo los principios de responsabilidad, ética, eficiencia y austeridad, y sobre cómo trabajar aquellos aspectos de carácter legal o institucional que contribuyan a potencializar la utilidad social de la institución”, afirmó Alcalá Méndez.

La comisionada Del Río Venegas dijo que uno de los temas centrales de la reunión fue la reestructura del Inai.

“Nos pidió que hiciéramos un esfuerzo por ir a un adelgazamiento mayúsculo. Nos pidió algunos datos y quedamos que de manera colegiada elaboraremos un documento que le haremos llegar la semana que entra”. / **ÁNGEL CABRERA**



DEBATE. Este miércoles se llevó a cabo el “Foro transparencia y democracia sindical, 3ra edición” del Inai.